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O uso da Linguagem Sim-
ples, metodologia desenvolvi-
da pela Secretaria de Estado 
de Planejamento e Gestão 
(Seplag-MG) e pela Fundação 
João Pinheiro (FJP), por meio 
do Laboratório de Inovação 
em Governo (LAB.mg), con-
tribuiu com resultados signi-
ficativos de adesão ao Edital 
Afromineiridades de 2023.

Foram mais pessoas in-
teressadas, mais projetos 
propostos e mais inscrições, 
a partir de um conjunto de 
boas práticas de redação, 
que busca aumentar a com-
preensão das informações 
pelos cidadãos.

A aplicação da metodo-
logia nas comunicações e 
documentos oficiais produzi-
dos pelo Estado está previs-
ta em Resolução Conjunta 
da Seplag-MG, da FJP, da 
Secretaria de Estado de Co-
municação Social (Secom-
MG) e da Advocacia-Geral 
do Estado (AGE-MG), pu-
blicada em abril.

O LAB.mg, coordenado 
pela Seplag-MG e pela 
FJP, apresentou a Lingua-
gem Simples à Secreta-
ria de Estado de Cultura 
(Secult-MG) por meio de 

capacitações e a pasta 
aplicou a metodologia pela 
primeira vez em uma sele-
ção, o Edital Afromineirida-
des 2023.

O edital teve um aumen-
to expressivo do número de 
inscritos, quando compara-
do a editais com público-
alvo semelhante, sendo 
que 81% foram projetos de 
proponentes do interior de 
Minas, com mais e novos 
municípios manifestando 
interesse.

A utilização de boas prá-
ticas de redação e elementos 
visuais, orientados pelo LAB.
mg com a metodologia da Lin-
guagem Simples, contribuíram 
para facilitar o entendimento 
e levar mais pessoas a se 
inscreverem no edital..

“O LAB.mg tem atuado 
para disseminar a Linguagem 
Simples no Governo de Minas. 
Capacitar pessoas no uso da 
metodologia é fundamental 
para expandi-la e para tornar 
as informações mais acessí-
veis e compreensíveis para 
os cidadãos”, explica a subse-
cretária de Inovação e Gestão 
Estratégica da Seplag-MG, 
Ana Flávia de Castro Morais.

“A prática da Lingua-

gem Simples reconhece a 
importância do direito dos 
cidadãos de entenderem as 
informações e as comunica-
ções do Governo”, completa 
a subsecretária.

Mais interessados
O Edital Afromineiridades 

de 2023 destinou R$ 3 milhões 
para projetos de pessoas físi-
cas que fortalecem a tradição 
ou as expressões das diversas 
referências de matriz africana 
e negras existentes em Minas 
Gerais.

A superintendente de 
Fomento, Capacitação e 
Municipalização da Cultu-
ra da Secult-MG, Janaína 
Amaral, que atuou na cons-
trução do edital, acredita 
que o diferencial na procura 
foi a aplicação das técnicas 
de Linguagem Simples.

“Foi uma experiência 
bem positiva. Não esperáva-
mos todo esse sucesso, com 
mais pessoas procurando e 
se inscrevendo, principal-
mente por tantos proponen-
tes do interior de Minas. Nos 
próximos, vamos continuar 
aprimorando para alcançar 
ainda mais cidadãos”, afirma 
Janaína Amaral.

Linguagem Simples
Um texto complexo com 

termos desconhecidos e de 
difícil compreensão pode 
ser um dificultador para as 
pessoas utilizarem os ser-
viços e políticas públicas. A 
Linguagem Simples surgiu 
com o objetivo de facilitar 
o entendimento dessas in-
formações por qualquer 
pessoa, independente da 
condição econômica, esco-
laridade, idade ou da região 
onde vive.

Para incentivar e apoiar 
o uso da metodologia, o 
Governo de Minas vem 
realizando diversas ações 
de capacitação, fomento e 
revisão de documentos.

As técnicas envolvem 
elementos gramaticais e de 
organização de texto, como 
tópicos, imagens, gráficos, 
ícones e fontes, além de 
reflexões que devem ser 
feitas antes de começar 
a escrever e, também, ao 
concluir o texto.

O guia Linguagem Sim-
ples na Gestão Pública, pu-
blicado em 2021, apresenta 
a metodologia, os princípios 
e as diretrizes para facilitar 
sua aplicação.

Uso da Linguagem Simples pelo Governo 
de Minas facilita acesso e amplia alcance 

dos incentivos para projetos culturais
Metodologia adotada por meio do LAB.mg aumentou 
número de projetos inscritos em editais de Cultura

 

Foto: Seplag-MG / Divulgação
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Governo de Minas anuncia regras para 
produção do Queijo de Casca Florida Natural e 
projeta ampliação de negócios para produtores

O Governo de Minas 
regulamentou, nesta quinta-
feira (13/6) a identidade e 
qualidade para produção 
do Queijo Minas Artesanal 
de Casca Florida Natural. 
A medida, muito aguardada 
pelos produtores da iguaria, 
foi anunciada pelo vice-
governador, Professor Ma-
teus, durante a abertura da 
sexta edição do Festival do 
Queijo Artesanal de Minas 
Gerais, no Expominas, em 
Belo Horizonte.

A portaria foi publica-
da pelo Instituto Mineiro 
de Agropecuária (IMA) na 
terça-feira (12/6). A partir 
de agora, os produtores de 
queijo terão orientações so-
bre como o queijo deve ser 
elaborado, seguindo as re-
gras de segurança sanitária 
determinadas pelo IMA.

“Os nossos produtores, 
agora, poderão acessar 
mercados que antes es-
tavam fechados”, disse o 
vice-governador.

 “A certificação garante 
não só a segurança sani-
tária, mas coloca nossos 
queijos em condição de 
competição internacional 
com todos os principais 
queijos mofados do mundo”, 
enfatizou Professor Mateus 
 O vice-governador anteci-
pou que, em breve, o Gover-
no de Minas se reunirá com 
a Unesco para assegurar o 
reconhecimento do Queijo 
Minas como Patrimônio 
Imaterial da Humanidade.

“Será o primeiro laticínio 
do mundo a ser reconhecido 
como Patrimônio Imaterial da 
Humanidade. Com isso, nós 
teremos um mercado inter-
nacional sem fim”, destacou.

Processo de 
regulamentação

Para garantir a qualidade 
da produção, o documento 
foi construído com base em 
pesquisas a partir de amos-
tras de queijos mineiros. De 
modo geral, o regulamento traz 
normas relacionadas a pontos 
como análises laboratoriais 
exigidas, fluxograma de produ-

ção, temperatura da queijaria, 
umidade e tempo mínimo de 
maturação. As exigências são 
condições para a obtenção do 
selo de habilitação sanitária 
junto ao IMA.

As pesquisas elaboradas 
foram publicadas em 2019, 
2021 e 2024, por universida-
des parceiras da Secretaria 
de Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento 
de Minas Gerais (Seapa), 
avaliadas e recomendadas 
pela Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Ge-
rais (Epamig).

Em 2019, a pesquisa foi 
encomendada pela Seapa, 
financiada pelo Sebrae-MG 
e executada pelo Instituto 
de Ciências Biológicas da 
Universidade Federal de 
Minas Gerais (UFMG).

As pesquisas de 2021 
foram executadas e publi-
cadas pela Universidade 
Federal de Lavras (Ufla). 
Já a pesquisa de 2024 foi 
realizada pelo Instituto de 
Tecnologia de Alimentos 
(Ital), de Campinas (SP), 
em parceria com o Instituto 
Federal de Minas Gerais 
(IFMG) - campus Bambuí.

O secretário de Agricul-
tura, Pecuária e Abasteci-
mento, Thales Fernandes, 
ressaltou a importância da 
publicação. “Minas Gerais 
sai mais uma vez na van-
guarda, porque esse regu-
lamento vai permitir que os 
produtores registrem esse 
queijo e possam comer-
cializá-lo em todo território 
brasileiro”, comentou.

“Diferentemente de outros 
estados, que normatizaram a 
inoculação de fungos indus-
triais, nós estamos priorizando 
aqui a questão do produto feito 
com fungo natural, existente 
nos terroirs de Minas Gerais, o 
que proporciona sabor inigua-
lável ao queijo. A construção 
do regulamento contou com 
a participação da Faemg, da 
câmara técnica e dos própros 
produtores. O Governo de 
Minas ouve o setor produtivo 
para criar normativos que não 
criem empecilhos e a gente 

possa produzir cada vez mais, 
gerando emprego e renda 
no estado”, concluiu Thales 
Fernandes.

Reconhecimento 
inédito no Brasil

De forma pioneira e 
atendendo a uma demanda 
histórica dos produtores 
de Minas Gerais, o queijo 
Casca Florida foi reconhe-
cido, em 2022, como uma 
variedade do Queijo Minas 
Artesanal. O reconheci-
mento foi formalizado por 
meio da resolução de nº 42, 
publicada no Diário Oficial 
do Estado em dezembro 
daquele ano.

A resolução considerou 
como “casca florida” a cober-
tura com presença ou domi-
nância visualmente constatada 
de fungos filamentosos, po-
pularmente conhecidos como 
mofos ou bolores. Agora, os 
produtores podem habilitar sa-
nitariamente seu queijo no IMA 
e vendê-los legalmente.

Eduardo e Beatriz Pu-
lier produzem Queijo Minas 
Artesanal desde 2019 e 
trabalham com leite há 13 
anos. A produção do casal 
é comercializada na região 
turística de Ouro Preto, em 
Belo Horizonte, por delivery, 
e enviada pelos Correios 
para os compradores das re-
des sociais. De acordo com 

eles, tudo o que é produzido 
é vendido.

“Percebemos que os 
ganhos com o queijo de 
casca florida são bens ins-
titucionais. Existe um reco-
nhecimento pelos órgãos 
fiscalizadores, como o IMA. 
Quanto ao público, é uma 
questão de educação para 
o consumo. A partir do mo-
mento em que ele vai enten-
dendo e experimentando o 
queijo, ele vai dando mais 
valor”, observa o produtor.

Festival do Queijo 
Artesanal de Minas

Gerais
Em sua sexta edição, o 

Festival do Queijo Artesanal 
de Minas Gerais é uma boa 
oportunidade para troca de 
experiências e negócios. O 
espaço contará com cerca 
de 40 expositores de queijos, 
doces, cachaça, cafés, mel 
e geleias. No ano passado 
o evento recebeu cerca de 
21 mil visitantes, segundo a 
organização do festival.

A programação do even-
to inclui palestras e semi-
nários técnicos, oficinas de 
harmonização e votação 
popular do melhor queijo.

Segundo dados da Seapa, 
a comercialização do Queijo 
Minas Artesanal, ou QMA, 
injeta cerca de R$ 6 bilhões 
na economia do Estado.

Por Luiz Carlos Amorim

Hoje, na piscina, 
falávamos do final de 
semana e Fernanda, 
nossa fisioterapeuta, 
perguntou como tinha 
sido o sábado, Dia dos 
Namorados.

Conversa vai, con-
versa vem, estávamos 
debatendo acerca de 
amor, de paixão, de 
casamento e namo-
ro. Uma das pessoas 
conjeturou que estava 
casada há uns vinte 
anos, que a paixão já 
havia passado, que 
havia se transformado 
em um sentimento mais 
estável. E Fernanda 
lembrou que paixão é, 
mesmo, uma coisa que 
não dura muito, e que 
se durasse, colocaria 
em risco o coração dos 
apaixonados.

Não é que ninguém 
tinha pensado nisso? 
Pois há pesquisa cien-

tífica a respeito, que diz 
que se um ser humano 
ficasse apaixonado di-
reto, por anos a fio, seu 
coração não aguen-
taria as acelerações 
constantes,  o bater 
mais forte que aconte-
ce quando a gente vê a 
pessoa que é o motivo 
da nossa paixão. O 
fato de ser acometido 
repetidas vezes des-
sa arritmia tornaria o 
coração mais fraco e 
estaríamos sujeitos a 
uma síncope.

Pois então, a natu-
reza é sábia. Fernan-
da diz que a paixão, 
aquela avassaladora, 
dura aí um ano, um 
ano e meio, depois se 
transforma num amor 
mais comportado.

Fala-se que não se 
deve confundir amor 
com paixão, mas não 
é à toa que também se 
morre de amor (ou de 
paixão), então. 

“Morrer de amor”

Fotos: Gilmara Santos e Luiz Maia

Com habilitação sanitária e certificação, fabricantes vão contar com a ab-
ertura de novas oportunidades, inclusive no mercado internacional

Casa do Jardim 
Amor e doação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Presidente da Casa do Jardim-Amor e Doação, 

no uso de suas atribuições e na forma do Estatuto 
em vigor, convoca os seus membros a compare-
cerem no dia 09 de julho, na sua sede à Rua São 
Lourenço s/n, às 19 horas em primeira convocação, 
e em segunda convocação as 19:30 horas, com a 
seguinte ordem do dia:

1- Prestação de contas da última gestão.
2- Eleição para novos Conselhos: Diretor Fiscal 

e composição da nova Diretoria.

São Lourenço, 14 de junho de 2024
Ana Cristina Fonseca Ferreira – Diretora Presidente
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5º Encontro de Bandas em Arantina 
promete movimentar a Praça 

Rodrigo Marinho Pires
No próximo dia 07 de 

julho, Arantina – MG rece-
berá o 5º Encontro de Ban-
das, um evento que promete 
agitar a cidade com música, 
cultura e muita animação. A 
praça Rodrigo Marinho Pires 
será o palco principal das 
atividades, que incluem uma 
programação diversificada 
ao longo do dia.

A seguir, confira a agen-
da completa do evento:
- 07h: Café da manhã para 
todos os participantes, ofer-
ecido no local do evento.
- 08h30: Desfile individual das 
bandas, um momento para 
admirar os trajes e a prepa-
ração de cada grupo.
- 10h: Grande Bandão, 
saindo da praça Ulisses 
Fernandes, trazendo uma 
explosão de ritmo e harmo-
nia pelas ruas da cidade.
- 11h: Momento cívico, 
seguido da apresentação 
da renomada “Flauta En-
cantada”, que encantará 
todos os presentes com sua 
musicalidade única.
- 12h: Intervalo para o al-
moço, onde será possível 
desfrutar das delícias da 
culinária local na Feira da 
Roça, parceira do evento.

- 13h: Início das apresen-
tações das bandas partici-
pantes, com um showcase 
de talentos que promete 
emocionar e entreter.
-18h: Encerramento das 
atividades musicais, seguido 

de um animado forró com 
Jeferson Torres, para dançar 
e celebrar ao ritmo da festa.

O 5º Encontro de Ban-
das em Arantina – MG não 
apenas promove a cultura 
musical local, mas também 

fortalece os laços comuni-
tários através da arte e da 
celebração. Não perca essa 
oportunidade única de viven-
ciar um dia repleto de música 
e diversão na histórica cidade 
de Arantina – MG.

Pedido de casamento 
aconteceu no palco da dupla 

Zé Henrique e Gabriel
Carmo de Minas Rodeio Festival contou com um momento 

romântico no penúltimo dia das apresentações

O Rodeo Festival acon-
teceu entre os dias 06 e 
09 de junho, o show com o 
pedido de casamento ocor-
reu na terceira noite após a 
apresentação de montaria 
que contou também com um 
show piromusical. 

Os noivos Emily Vitória, 
natural de Três Corações e 
Kelvin Rodrigo natural de 
São Lourenço, completam 

no mês de Junho/2024, 
cinco anos de namoro, e 
para comemorar deram 
mais um passo importante 
para a vida de um casal. 

O noivo entrou em contato 
com a produção da dupla ser-
taneja Zé Henrique e Gabriel 
com a ideia de surpreender 
a sua namorada no palco do 
Carmo de Minas Rodeo Fes-
tival e pedi-la em casamento 

ao som da música INSTINTO 
ANIMAL, um dos grandes 
sucessos românticos da du-
pla, a produção logo se inter-
essou pela ideia e deu todo o 
suporte para a realização do 
pedido de seu fã. 

Sobre a dupla
Zé Henrique & Gabriel é 

uma dupla sertaneja formada 
em 1996.  A dupla tem nove 

álbuns e três DVDs gravados 
em 22 anos de carreira. 

Com diversas músicas 
que estouraram nas rádio do 
país, entre elas estão: Instin-
to animal, Morro de saudade, 
Um louco, Arrasou, sonhei 
com você, entre outros.

Tiveram uma pausa em 
2018 e retornaram aos palcos 
em janeiro de 2024, trazendo 
de volta grandes emoções.

Foto: @luankamers
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Vice-governador apresenta ações do Governo de Minas em prol 
do desenvolvimento no Conexão Empresarial 2024

Professores e estudantes da rede estadual de 
Minas ganham acesso a um dos mais completos 

conteúdos digitais do mundo

O vice-governador Profes-
sor Mateus participou, nesta 
sexta-feira (14/6), do Conexão 
Empresarial 2024, no Grande 
Hotel de Araxá, onde apre-
sentou as ações e resultados 
do Governo de Minas para 
o desenvolvimento do estado.

O evento, realizado anual-
mente, reúne autoridades fe-
derais, estaduais e municipais, 
além de representantes da 
sociedade civil, para debates 
e painéis sobre a situação do 
país e temas de amplo interes-
se, como saúde e educação.

Para o vice-governador, o 
Conexão Empresarial, já tradi-
cional no estado, é uma opor-
tunidade de reunir no mesmo 

ambiente lideranças políticas 
e empresariais para debater 
pautas sensíveis ao país.

“Este é um ano com mui-
tos desafios diferentes daque-
les que a gente viveu nos anos 
anteriores. Superamos o tema 
da pandemia que dominou as 
discussões até o começo do 
ano passado. Começamos a 
tratar dos problemas ligados à 
reforma tributária, ao ambien-
te internacional de produção e 
desafios que estão pela fren-
te”, contextualizou Professor 
Mateus.

 “Então este encontro é 
uma boa oportunidade que 
temos para tratar de temas 
que estão no nosso futuro, 

como a questão da transição 
energética”, frisou o vice-
governador de Minas.

  
Minas avança rumo ao 

desenvolvimento
Durante a sua palestra, 

Professor Mateus apresen-
tou as principais ações e 
resultados alcançados pela 
atual gestão mas áreas de 
desenvolvimento econô-
mico, saúde, educação, 
segurança e social.

Para ele, o que foi im-
plementado pelo governo 
irá gerar resultados para os 
próximos anos para a popu-
lação mineira.

“Se o nosso mandato 

terminasse hoje, nós ainda 
colheríamos resultados posi-
tivos em uma série de áreas 
por pelo menos mais 10 anos. 
E hoje vou tentar demonstrar 
aqui, em várias frentes, como 
que este avanço pode ser 
percebido”, disse.

Na área de desenvolvi-
mento econômico, o vice-
governador destacou o cres-
cimento do Produto Interno 
Bruto (PIB) mineiro, da gera-
ção de emprego com carteira 
assinada e da atração de 
investimentos, indicadores 
que registraram avanços ex-
pressivos nos últimos anos.

“Esse crescimento eco-
nômico tem por trás de si um 

esforço relevante do Estado 
e tem promovido a melhora 
dos números de Minas Ge-
rais, a ponto de a gente ter 
conseguido chegar a um 
índice de desemprego que 
é o menor da série histórica 
medida no Brasil”, comemo-
rou Professor Mateus.

Ainda durante a sua fala, 
ele destacou uma série de 
programas e iniciativas imple-
mentadas que já estão melho-
rando a vida de milhares de 
mineiros, dentre eles estão o 
Trilhas de Futuro, na área da 
educação, e o Provias, que 
vem melhorando a malha 
rodoviária do estado.

Na área da saúde, ele 

enalteceu o Opera Mais e o 
investimento feito em obras 
inacabadas que vão descen-
tralizar o serviço, levando 
atendimento de qualidade 
para as cidades do interior.

“Nós conseguimos fazer 
tudo que foi feito até agora 
sem aumentar a carga efetiva 
de impostos. Nós consegui-
mos fazer quase tudo isso 
com diálogo e construção 
conjunta. Nós vamos conti-
nuar lutando para não permitir 
que Minas Gerais seja esque-
cida das grandes discussões 
nacionais. Então, eu tenho 
excepcionais expectativas do 
que virá pela frente” concluiu 
Professor Mateus.

O Governo de Minas, por 
meio da Secretaria de Edu-
cação do Estado de Minas 
Gerais (SEE/MG), vai ganhar 
um importante reforço para o 
avanço da educação pública 
de qualidade no estado. A 
rede estadual de ensino con-
tará com um amplo acervo 
digital de textos, imagens 
e vídeos por meio de uma 
parceria com a Britannica 
Education, instituição referên-
cia está presente em mais de 
cem países.

Com mais de 250 anos 
de experiência em soluções 
educacionais, a Britannica 
Education se dedica a apri-
morar os resultados da sala 
de aula em todo o mundo. 
O acervo estará disponível 
para mais de 1,6 milhão de 
estudantes em todo o esta-
do, além de professores e 
gestores, proporcionando 
soluções educacionais de 
alta qualidade que visam 
aprimorar o letramento di-
gital tanto dos docentes 
quanto dos estudantes dos 
ensinso fundamental e mé-
dio.Para o secretário de Es-
tado de Educação, Igor de 

Alvarenga, a parceria trará 
diversos benefícios para a 
educação do estado. “Além 
de otimizar o tempo dos 
educadores, a oferta das so-
luções trará uma experiência 
de aprendizagem mais rica 
e diversificada para os es-
tudantes, contribuindo para 
a melhoria da qualidade da 
nossa educação. A iniciativa 
também representa um pas-
so significativo em direção à 
modernização e à eficácia 
pedagógica nas escolas de 
Minas Gerais”, pontua.

A parceria irá garantir o 
acesso a recursos de alta 
qualidade, alinhados às es-
pecificidades do Currículo 
Referência de Minas Gerais 
(CRMG) e às necessidades 
de aprendizado dos estudan-
tes. O acervo estará aces-
sível por meio do Aplicativo 
Britannica Escola, no Google 
Apps, o que facilita o acesso 
dos estudantes e professo-
res aos conteúdos.

“Todos os professores 
terão acesso a uma forma-
ção direcionada para utilizar 
o acervo da melhor maneira 
possível. Além disso, os pro-

fessores poderão direcionar 
estudos específicos para os 
estudantes através da plata-
forma, o que representa um 
ganho muito importante e 
positivo para a rede estadu-
al”, acrescenta a subsecre-
tária de Desenvolvimento da 
Educação Básica da SEE/
MG, Kellen Silva Senra.

Acervo pedagógico
O acervo da Britannica 

é reconhecido como o mais 
completo e abrangente dispo-
nível no mercado atualmente. 
Composto por 3.980 artigos, 
12.200 imagens e 493 vídeos 
educacionais para os anos 
iniciais, finais e ensino médio. 
O material contempla uma 
ampla gama de áreas de 
conhecimento, como Língua 
Portuguesa, Geografia, Histó-
ria, Matemática, Ciências da 
Natureza, além de Esportes, 
Artes e Religião.

“Nós temos como propó-
sito capacitar os educadores 
para que criem experiências 
de aprendizado envolventes 
e significativas que inspirem 
a curiosidade em seus estu-
dantes. Com a parceria, dis-

ponibilizaremos a eles desde 
trilhas formativas em Metodo-
logias Ativas para o Ensino 
Digital até treinamentos com 
foco em letramento digital e 
em tecnologias inovadoras”, 
detalha o vice-presidente 
executivo da Britannica Edu-
cation, Sal de Spirito.

O acervo pedagógico 
também inclui soluções 
como o Britannica Escola, 
uma plataforma digital que 
oferece uma ampla gama 
de recursos educacionais, 
incluindo artigos, imagens, 
vídeos, dicionário e mapas 
interativos em diversas áre-
as do conhecimento.

Já o Britannica Image-
Quest é uma plataforma online 
com 3,5 milhões de imagens 
e vídeos de alta qualidade e 
com direitos autorais liberados 
para uso educacional.

“Estamos orgulhosos 
porque este novo reforço 
é mais uma maneira que 
encontramos de investir na 
valorização também dos 
nossos professores. Não 
apenas os estudantes terão 
experiências mais moti-
vadoras de aprendizado, 

como também nosso corpo 
docente terá acesso e for-
mação em habilidades de 
letramento digital voltado 
para o ensino, tão necessá-
rias na educação atual e do 
futuro”, explica o secretário 
Igor de Alvarenga.

Visando promover uma 
prática docente que conside-
ra as necessidades individu-
ais dos estudantes e que seja 
orientada para a construção 
do pensamento crítico, criati-
vo e científico, professores e 
estudantes da rede estadual 
de ensino terão acesso às 
soluções do pacote Britan-
nica Essencial, composto 
pelo Britannica Escola e pelo 
Britannica ImageQuest.

A plataforma conta ain-
da com um atlas geográfi-
co, a versão eletrônica do 
Dicionário Houaiss e do 
jornal infantojuvenil Joca. O 
Britannica Escola pode ser 
acessado de qualquer lugar, 
via computador ou app para 
tablets e smartphones.

Samuel de Carvalho 
entende que a iniciativa 
representa um acréscimo 
no processo de ensino-

aprendizagem. Professor 
da Escola de Formação e 
Desenvolvimento Profissio-
nal de Educadores da SEE/
MG, ele integrou a equipe 
que avaliou o acervo da 
plataforma. “Vejo que essa 
é uma ótima ferramenta 
para todos os professores 
e estudantes, ideal para 
pesquisas confiáveis e que 
podemos utilizar em sala de 
aula”, conclui.

Cultura mineira
Como parte da parceria, 

a Britannica Education tam-
bém produzirá uma série de 
artigos voltados para a cultura 
mineira, enriquecendo o con-
teúdo local disponível para os 
estudantes e professores.

Essa iniciativa reforça o 
compromisso do Governo 
de Minas em preparar a 
rede pública de Minas Ge-
rais para uma integração 
mais profunda da tecnolo-
gia no processo de ensino-
aprendizagem, propor-
cionando uma educação 
de qualidade e acessível 
para todos os estudantes 
do estado.
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